

Moment Hardiknas dan Hari Otonomi Daerah Ke XVII Tahun 2023 Kabupaten Pangandaran Dorong Tingkatkan Infrastruktur dan Pelayanan Pada Masyarakat

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

May 3, 2023 - 07:52



Wakil Bupati Pangandaran H Ujang Endin Indrawan Sebagai Pembina Upacara pada Upacara Hari Pendidikan Nasional dan Hari Otonomi Daerah Ke XVII Kabupaten Pangandaran Tahun 2023 di Alun - alun Parigi Selasa 2 Mei 2023

PANGANDARAN - Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan pada moment Memperingati Hari Pendidikan Nasional 2 Mei tahun 2023 hadir sebagai pembina upacara. Upacara memperingati Hari pendidikan Nasional di adakan di Alun- alun Parigi, Selasa (2/5/2023)

Upacara yang berbarengan dengan hari Otonomi Daerah ke XXVII Kabupaten Pangandaran tahun 2023 diharidi segenap Forum Konsultasi Kabupaten

Pangandaran, Kapolres AKBP Hidayat bersama Dandim 0625 Pangandaran Letkol Arm Yusuf Andriyanto, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Segenap Kepala SKPD lingkup Kabupaten Pangandaran, dan undangan lainnya.



Dalam Sambutannya Wakil Bupati Pangandaran mengajak semua pihak agar melakukan refleksi untuk memahami esensi otonomi daerah dalam penyelenggaraan pemerintahan yang bertujuan untuk mempercepat terwujudnya kesejahteraan masyarakat di daerah.

Alhamdulillah setelah 10 tahun Kabupaten Pangandaran menjadi daerah otonom banyak sekali perubahan, terutama dalam bidang pelayanan masyarakat, pelayanan perijinan, kesehatan gratis, pendidikan gratis, infrastruktur di Desa desa , juga untuk kepentingan akses Pariwisata. Perjalanan Pembangunan selama satu Dasawarsa tentunya menjadi sejarah yang patut disyukuri dan dirawat sehingga semuanya akan bermanfaat bagi pertumbuhan perekonomian masyarakat, sehingga kesejahteraan masyarakat akan terwujud.

Dimoment Hari Pendidikan Nasional Pemerintah Kabupaten Pangandaran mempunyai program untuk meningkatkan kualitas pendidikan dengan program Pendidikan Pangandaran Hebat serta menjalin hubungan kerjasama dengan perguruan tinggi Negeri dan Swasta, hal ini untuk memudahkan akses para siswa siswi untuk menempuh pendidikan yang lebih tinggi. (MISG)